
 

 

Internalisierung der Aufgabe der Fachsicherheitskraft 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
die FDP-Ratsfraktion bittet Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung des Haupt-, Finanz-, und Demografieausschusses zu setzen: 
 
Der Haupt-, Finanz- und Demografieausschuss beauftragt die Verwaltung, die 
Aufgabe der Fachkraft für Arbeitssicherheit zukünftig nicht mehr durch ein extern 
beauftragtes Unternehmen abdecken zu lassen, sondern diese Aufgabe zum 
nächstmöglichen Zeitpunkt wieder zu übernehmen. Hierfür sollen jedoch keine 
neuen Stellen geschaffen werden. Stattdessen sollen durch Effizienzsteigerungen 
frei gewordene Ressourcen hierfür verwendet werden. 
 
Begründung: 
 
Den Erläuterungen zum Produktbereich Personalservice ist zu entnehmen, dass die 
Stadt Grevenbroich im Jahr 2020 erstmals Aufwendungen in Höhe von 35.000 EUR 
für eine Arbeitssicherheitskraft an ein extern beauftragtes Unternehmen entrichtet. 
 
Diese Kosten ließen sich vermeiden, wenn die Stadtverwaltung diese Aufgaben 
zukünftig wieder selber durchführen würde. Hierfür könnte intern das 
entsprechende Know-how aufgebaut werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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